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異業種交流会
　以前ほどではありませんが、各方面で異業種交流会が華
やかに開催されています。インターネットでも、大分県内で多
数の異業種交流会が開催されていることが分かります。若い
経営者がビジネスチャンスや関連業種との出会いを求めて
参加することが多いのではないかと思います。
　私も、異業種交流会という括りに含まれるであろう「二水
会」を主催しています〔右翼団体とよく間違われますが、関係
ありません。〕。毎月第2水曜日の午後7時から、ゲストに1時
間の講話をしていただき、その後講師を囲んで懇親会をする
というだけの会ですが、講話は、ゲストの「生き様」と「仕事
のやり甲斐」に焦点を当てる趣向となっています〔ＮＨＫ「プ
ロフェッショナル」を念頭に置いてます。〕。私が33歳の時に、
友人数人と一緒に立ち上げ、28年間欠かさず続けて来まし
た。毎年12月は忘年会で講話は無く、それ以外は講師を依頼
しますから、これまでお願いした講師の数は300人を超える
ことになります。参加人数は、当初からあまり変わらず、毎回
15人程度で、毎回参加される方、時々参加される方などまち
まちです。私自身、年齢は重ねても、他の方の生き様に触れ
たい気持ちや新たな異業種の方と出会いたい気持ちに変わ
りは無く、当分の間は続けて行こうと思っています。
　ところで、ロータリークラブも当初は異業種交流会としてス
タートしました。
1905年にシカゴの36歳の弁護士ポール・ハリスが3人の実業
家と共に、各人の事務所で順番に会合を開くことを決めたの
が起源です。しかし、その後の発展は「二水会」とは全く異な
り、5年後には全米ロータリークラブ連合会が設立され、16
年後には6大陸へと広がり、1920年には日本でも東京ロータ
リークラブが設立されました。1986年には会員が100万人を
突破し、現在では世界で約122万人の会員を擁しています。
　一体どこが違うのかを私なりに考えてみると、ロータリーク
ラブは親睦を出発点としながらも、自己や会員相互の利益の
ためだけの団体ではなく、奉仕の理想を実践し、職業を通じ
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「奉仕の理想」

「ワインの楽しみ方と可能性」
　土谷くみこ 様（日本ソムリエ協会大分支部支部長
　　　　　　　  ワインバー「ム・ルージュ」オーナー）

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー

＊ 今週のお祝い

在 籍 祝 い 髙山泰四郎 会員（41年）

て社会に貢献するという理念を早々に確立したところにある
と言えるでしょう。そして、ロータリアンが高い倫理と人格を備
えることで多くの人々に尊敬され、新たな会員を呼び込む力と
なったのです。

　このように考えてくると、会員増強についても、上記のよう
なロータリークラブと異業種交流会との違いを理解し、ロー
タリアン自身が尊敬されるような倫理と人格を備えることが、
最も重要ということになるでしょう。　　　　　以上
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■ 9 月13日（月）

■ 9 月20日（月・祝）祝日休会

■ 9 月27日（月）

■10月 4 日（月）

■10月11日（月）ガバナー公式訪問

ロータリーの友学習

西岡会員の卓話　トキハ会館
トキハ会館

「インターアクト学習会」〈卓話の時間〉 （8月30日）

幹事報告

・衛星クラブ設立のご報告について
　スポンサークラブ：大分キャピタルRC
　「大分キャピタルOli Oli ロータリー衛星クラブ」
・2022～2023年度　地区委員推薦のお願い
　お願いしたい役職：各部門の委員
　期間：2022～23年度（堀川ガバナー年度） 
　提出締め切り10月8日（金）

親睦委員長　姫野　勇人 会員より

委員会報告

11/23（火）市内９RC親睦ゴルフ大会に向けて、会員同士の
親睦も兼ねた「大分1985RC親睦ゴルフ大会」を行います。
10月17日（日）・10月24日（日）のどちらか計画中です。
ご参加のほど宜しくお願いします。 

社会奉仕委員長　吉田　盛治 会員より

<今年度はばたき図書等購入について>
はばたき学園へ、バトミントンセットをおおいた旅割クーポ
ンを利用し購入しました。
贈呈の日程については、理事会にて決定したいと思います。
<地区補助金プロジェクトについて>
2021年11月14日（日）へ決定
ホルトホール予約不可・コンパルホール人数制限等あり変更
を検討しています。はさま未来館と庄内公民館を検討中。
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